

Alte Drucke

**MATERIA MERE || Magistralis || MVLTI SCIORVM ||
STVDIOSORM [!] MAGI-||STRORVMQVE MVLTIIVAS
MISE-||rias ... me-||morans & magni-||ficans. ||
PRAESIDENTE ...**

Ogravittus, ...

[S.l.], 1599

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-148715

42.
MATERIA MERE
Magistralis

MVLTISCIORVM STVDIOSORM MAGI- STRORVMQVE MVLTIVAS MISE-

rias, maleque moratos Magistrorum Musis merentium momos.
mutilatores, multa mala Magistris mentientes, magistra-
men mutos in Musis quam mugiles. merulas &
mullos; Magistraliter meritoque me-
morans & magni-
ficans.

PRAESIDENTE
ALTIDOCTO ET MELLITO DN. M.
OGRAVITTO, REGIO MAGISTRALIS OPERIS.
RECOGNITORI OPEROSISSIMO.

APARITER DOCTO ET MEMORABILI

Respondente Dn. DACRIONE CHIPLICO, iamiam propter doctissimos libros,
& quam habent ii scientiam, in dignissimum Magi-
strum promovendo.

In Inclyto Brabantiae Collegio de Hespport magistraliter
disputata & defensa.

Omne tulit punctum qui miscuit utile dulci.



Impressum Anno M. D. XCIX.

MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI

MATERIA MAGI
MAGI
MATERIA MAGI
MAGI